

VEREINSCHRONIK - DECKBLATT

Wald, im Jänner 2003

Lieber Leser !

Zum besseren Verständnis dieser Vereinschronik ein paar Anmerkungen.

Ich habe erst 1999 mit den Arbeiten zu dieser Chronik angefangen und musste, obwohl ich von Beginn an beim TC Wald-Dalaas bin, neben meinen Erinnerungen auf schriftliche und mündliche Überlieferungen zurückgreifen.

Diese waren – das liegt wohl in der Natur der Sache- zum Teil sehr lückenhaft.

Deshalb gibt es Jahre, in denen kaum Material für diese Chronik gefunden werden konnte.

Im Zweifelsfall ließ ich auch lieber etwas weg, als dass ich ungesichertes Datenmaterial mit zweifelhaftem Wert übernommen hätte.

Ansonsten habe ich mich nach bestem Wissen und Gewissen bemüht, diese Chronik informativ und unterhaltsam zu gestalten.

Viel Vergnügen beim Durchlesen und/oder Durchblättern unserer Vereinschronik wünscht Euch



Pröckl Karlheinz